

Queremos seguir trabajando por un periodismo serio e investigativo para la región. Apóyanos desde \$9.999 al mes.

[Suscríbete](#)

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA O - TECNOLOGÍA - PREMIUM

## TEMAS DEL DÍA

Dólar caro, un aliado para los exportadores y el turismo

Próximo aumento del pasaje de buseta será en junio del 2022

Instalan 'megatanques' para el nuevo Acueducto Metropolitano

Visita de un soldado a una casa de lenocinio en Ocaña terminó en tragedia

[Escuchar este artículo](#)

# Ya despegaron trabajos en malla vial del Catatumbo

**REGIÓN**

Viernes, 13 de Agosto de 2021



**La Gobernación reparará en un primer contrato 21 kilómetros de vía y en otro 6.5 kilómetros, estos últimos ya en marcha.**

Los ánimos empezaron a caldearse de nuevo en el municipio de Tibú, esta vez por la demora en el inicio de la reparación de la carretera que une este municipio con la Ye Astilleros, en El Zulia.

En un comunicado que circuló ayer y que dice tener la vocería de las comunidades, transportadores y comerciantes de Tibú, se informó sobre el aporte solidario que se viene recolectando para la compra de equipos y herramientas para proceder, por su cuenta, con la reparación de la deteriorada carretera Tibú-Ye Astilleros.

Lo que llama la atención es que tales voceros anunciaron también el cobro de un peaje que oscila entre los 5.000 y los 20.000 pesos con destino al mantenimiento de la citada vía.

Piden que se cambie el objeto del contrato que se adjudicó para reparar la vía, de mejoramiento vial por pavimentación, a fin de que se garantice la completa ejecución de los recursos.

En total, la gobernación reparará en un primer contrato 21 kilómetros de vía, y en otro contrato 6.5 kilómetros, estos últimos ya en marcha.

El malestar que se desprende de las comunidades es por la lentitud en que se avanza para dar marcha a los trabajos del tramo Tibú -Ye Astilleros, en el que a diario se registran volcamientos de volquetas por el mal estado de la vía.

El secretario de Infraestructura del departamento, Efraín Pacheco, le aseguró a La Opinión ayer que de parte de la Gobernación y del mismo contratista se está cumpliendo la tarea y, de hecho, en la zona ya se encuentra la maquinaria amarilla.

Además, también está en marcha la gestión predial para 27 predios que están en la línea geométrica de la vía, así como el levantamiento topográfico. El funcionario dijo que en una socialización del proyecto que se llevó a cabo el fin de semana en Petrolea, con asistencia del alcalde de Tibú, concejales del municipio y líderes comunales el contratista (Consorcio Serco ING) aclaró que la mano de obra que se necesite será ciento por ciento de las veredas por donde avancen los trabajos.

La Opinión conoció que a la gobernación le estarían exigiendo que el contratista además de la mano de obra también contrate la maquinaria de la región, hecho que sería el motivo por el cual el contratista no ha ingresado de lleno a la zona.

Ayer, la Asociación Comunal de juntas del corregimiento Reyes Campo Dos de Tibú rechazó el cobro de peajes que se pretende en la vía principal. Estos comunales argumentaron que la carretera es responsabilidad de la Gobernación y del municipio. "Esto incrementaría los costos del transporte y los precios de la canasta familiar, además de no ser una estrategia que cumpla a cabalidad con esa misión", dijeron.

El gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano dijo que se viene avanzando en la inversión cercana a los 200 mil millones de pesos para lograr la pavimentación del corredor estratégico Astilleros - Tibú, en un esfuerzo del Gobierno Nacional y regional.

Así mismo, se avanza en la estructuración y asignación de nuevos recursos para este corredor vial así: **Cenit Ecopetrol** \$ 32.000 (en ejecución); **Ocad paz** \$70.000 millones (en ejecución) **Ocad regional**; \$10.000 (adjudicado **Invias**), \$70.000 millones (en contratación).

Reconocemos la preocupación de la comunidad de la región del Catatumbo, pero nunca en la historia se había reunido tantos recursos para esta vía, dijo Serrano. viabilizado, asignado, aprobado y en ejecución tantos recursos que permitirán ver en los próximos años recuperada la vía, dijo el gobernante regional.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



## Lo más visto

- Mandaron a la cárcel a la familia que conformó la red de trata de personas
- Con puños y patadas, así se defendieron los transeúntes ante un par de ladrones en la avenida Cero
- 'El Ciego' quedó muerto y envuelto en una sábana
- Visita de un soldado a una casa de lenocinio en Ocaña terminó en tragedia
- Falleció el empresario Carlos Ardila Lülle



## REGIÓN ¡Aliste la hoja de vida! Hoy hay jornada de empleo en Los Patios

La actividad promovida por la Secretaría de Desarrollo Económico, será en la plaza San Juan Evangelista frente a la Alcaldía de este municipio.



## REGIÓN Conozca las mayores necesidades de los jóvenes colombianos en conmemoración al Día Internacional de la Juventud

En el 2020, la tasa de desempleo juvenil se ubicó en 24%, siendo esta una de las cifras más altas de los últimos años.



## REGIÓN En Toledo, niños u'wa no pueden ir a estudiar

Las lluvias no paran y las comunidades agrupadas en organizaciones sociales, comunales, populares y campesinas piden mayor presencia de las entidades del Estado, para resolver la crisis.

## Le puede interesar



**PAMPLONA**  
Pamplona fortalece el Consejo Municipal de Turismo



**CÚCUTA**  
58% de vehículos que circulan en Cúcuta evade la revisión técnico-mecánica

Se conoció que ya se adelanta un proceso con los dueños de estos lugares, a fin de que se logre hacer un encerramiento total y solucionar la problemática.  
Foto: Pablo Castillo / La Opinión

**CÚCUTA**  
Lotes abandonados se convirtieron en 'ollas' en Santander y Magdalena

Desactivado

## Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



**EDITORIAL**  
Reclutamiento de niños



**CÚCUTA**  
Próximo aumento del pasaje de buseta será en junio del 2022



**CATATUMBO**  
Interrumpida movilidad en la carretera Tibú-Ye Astilleros



**CÚCUTA**  
Instalan 'megatanques' para el nuevo Acueducto Metropolitano

## Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Volatilidad en el **petróleo**. Abra una cuenta ahora!  
IC Markets



Aprende cómo puedes convertir 900 mil pesos en potencialmente mucho más...  
Trading Tale



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes  
Investingops



¿Tienes grasa abdominal? Este libro puede ayudarte  
Visión Salud



Bogotá: Liquidación de coches 2020 no vendidos. Los precios podrían...  
Autos eléctricos | Búsqueda de anuncios



Tarot gratis - Alicia Galván  
Tarot Alicia Galván

## Deleítese

Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

[Ver más](#)

## La OpiTienda

Tienda virtual para suscriptores y la audiencia en general, donde ofrecemos diferentes productos para el hogar, coleccionables y gadgets en general, al mejor precio.

[Ver más](#)

## LA O

Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.

[Ver más](#)

## ESPECIALES | O.com.co

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

[Ver más](#)

## Clasificados

En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades.

[Ver más](#)

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - JUDICIAL - ACTUALIDAD - ENTRETENIMIENTO - TECNOLOGÍA - SUSCRIPCIONES - PROMOCIONES - CLASIFICADOS - CONTÁCTENOS - MEDIA KIT DIGITAL PARA ANUNCIANTES

# La Opinión

Diario La Opinión | Cúcuta DIARIO LA OPINIÓN - Av. 4 Nro. 16 - 12. Teléfono (+57) (7) 5829999 - Fax (+57) (7) 5831502 - Cúcuta - Colombia Copyright © 2001 - 2015 La Opinión S.A. - Todos los Derechos Reservados Reservados todos los derechos; queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización total o parcial de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad sin previa, expresa y escrita autorización. Incluida en particular su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales directa e indirectamente lucrativos, a lo que se manifiesta oposición rotunda.

